



Wehratal-Pokal

Bilanz seit 1984

Schon in den 50er-Jahren wurden Spiele um den Wehratal-Pokal ausgetragen. Seit der „Wiederbelebung“ 1984 wurden 35 Turniere gespielt. Zuerst waren nur die „Gründungsmitglieder“ FC 08 Bad Säckingen, Spvgg Brennet-Öflingen, FC Wehr und SV Schwörstadt dabei. Ab 1994 durften auch Gastmannschaften eingeladen werden. 18 Mannschaften aus 16 Vereinen spielten bislang mit.

Beim Turnier 2018, das der FC Wehr ausrichtete, wurde der

FC Wallbach

Turniersieger.

Ausrichter im Jahr 2019 ist der SV Schwörstadt.

Rangliste nach Plätzen (Punktsystem, 8,7,6,5,4,3,2,1)

1.	FC Wehr	161
2.	FC Bad Säckingen	135
3.	FC Wallbach	115
4.	SV Schwörstadt	97
5.	Spvgg. Brennet	94
6.	SV Obersäckingen	45
7.	SV Murg	17
8.	SV Karsau	15
9.	FC Bergalingen	14
10.	SC 03 Rheinfelden	5
11.	SV Schopfheim	4
12.	Spvgg Wehr	4
13.	SV Schwörstadt II	3
14.	FC Stein (CH)	2
15.	FC Wehr II	2
16.	SV Hasel	1
17.	FV Degerfelden	1
18.	TIG Rheinfelden	1

